

Más de 300 ambulancias serán certificadas en Cali

LOCALES VALLE

Enero 16, 2017 - 1:56 Pm -

Like 0 Share 0 Twitrear WhatsApp



Foto RCN Radio.

La Alcaldía de Cali, inició con el proceso de certificación para las ambulancias que circulan en la ciudad para la prestación del servicio de emergencias.

El proceso que inició este lunes, busca verificar la idoneidad en la asistencia de pacientes durante el proceso prehospitalario.

El decreto emitido por la administración municipal, busca que a través de las Secretarías de Salud y la de Movilidad, se garantice a los pacientes un óptimo servicio.

Durante la jornada de cinco días entre las 8:00 a.m. y 12:00 m las dependencias delegadas para la verificación y vigilancia, emitirán los respectivos certificados, según sea el caso.

Una primera aprobación, la debe entregar la cartera de Salud Municipal, ente que se encarga de verificar que cada vehículo cumpla con las condiciones para atender a una personas indefensible por enfermedad o accidente.

El secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, confirmó que serán 167 ambulancias las que deban someterse a la revisión.

“Lo que buscamos es que no anden circulando en Cali vehículos sin las mínimas condiciones para atender pacientes. Se trata que desde el centro regulador, se envíe sin temor, un equipo especializado para este fin”, indicó el funcionario.

Durán, advirtió de la existencia de unas 64 ambulancias que hacen paralelismo ilegal y que circulan sin licencias ni elementos idóneos.

Con este censo de verificación, las autoridades podrán ejercer mayor control. Sin embargo, el funcionario recomendó a los ciudadanos que acudan al sistema de emergencias a través de la línea 123, para evitar la piratería de privados que no están avalados en el censo.

Like 0 Twitrear WhatsApp